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第３回学校運営協議会の結果報告

１２月１５日（金） 第３回学校運営協議会を開催しました。

内容は以下のとおりです。

◇出席委員 ７名（学識経験を有する者１名、運営に資する活動を行う者２名、校長、教務主任、

事務、事務局教頭） ※欠席者 ４名

１ 授業参観

２ 協議及び意見交換

（１）授業参観に関することについて

（２）学校、家庭及び地域における教育課題とその解決に向けて

（３）学校評価の質問内容について

（４）予算の執行状況について

（５）その他

◇協議内容及び委員からの意見

＜授業参観を終えて＞

○冬休みを目前に控え、浮つく傾向がある時期ではあるが、全体的に落ち着いた雰囲気で、

安心感がある。

○校内の環境、掲示物がきちんとしている。整理整頓もよくできている。

○以前よりも学校全体が明るくなった印象を受ける。やはり、環境は大切である。

▲掲示物については、たくさん貼りたくなる気持ちはわかるが、間隔も大切である。すき間

をすべてうめる必要はない。

▲掲示物のユニバーサルデザインも大切であるが、「音」のユニバーサルデザインについても

意識していった方がよい。※西中は、机・イスの脚の先端にテニスボールをつけて「音」

について配慮しているが、古いテニスボールは、定期的に交換する必要がある。

▲各クラスの人数が多いので、荷物を置く工夫が必要である。

▲校舎内に死角となる場所がないよう、対応が必要である。

＜学校、家庭及び地域における教育課題とその解決に向けて＞

・ＳＮＳ等によるネットトラブルが問題となっている。その解決策の１つとして、保護者へ

の働きかけが挙げられるが、新入生説明会を活用して働きかけを行ってはどうか。

＜その他＞

・「挨拶」「掃除」「時間を守る」の３つを徹底していけば、組織はうまく動く。継続して取り

組んでいってほしい。

・さまざまな課題を抱えた生徒の指導について、先生方には、根気強く頑張ってほしい。


